



Ethik- und Führungsreglement

Karateschule Renshin Kan

Gültig ab 1. Januar 2026

1. Grundsätze

Die Karateschule Renshin Kan verpflichtet sich, die Ethik-Charta des Schweizer Sports und die Richtlinien von Jugend+Sport einzuhalten.

Unsere Werte sind:

- Respekt – Wir gehen fair, höflich und wertschätzend miteinander um.
- Sicherheit – Wir schützen die physische und psychische Integrität aller.
- Verantwortung – Leitung und Trainer*innen handeln mit Vorbildfunktion.
- Fairness – Wir fördern einen Sport ohne Diskriminierung, Machtmissbrauch oder Gewalt.
-

2. Umgang und Verhalten

- Trainer*innen respektieren persönliche Grenzen und fördern ein positives Lernklima.
- Kinder und Jugendliche dürfen jederzeit Fragen stellen oder Bedenken äußern.
- Körperliche Korrekturen im Unterricht erfolgen nur mit Einverständnis und im pädagogisch notwendigen Rahmen.
- Wir lehnen jede Form von Gewalt, Mobbing, Diskriminierung oder sexueller Belästigung ab.



RENSHIN KAN

Karateschule Weinfelden

3. Meldesystem bei Vorfällen

Interne Vertrauensperson:

Stephanie Schindler, Trainerin Karateschule Renshin Kan

info@renshinkan.ch | 079 381 87 27

Externe Anlaufstelle:

Meldestelle Ethik im Sport – www.sportradar.ethik.ch/melden

Alle Meldungen werden vertraulich behandelt. Niemand darf benachteiligt werden, weil er oder sie einen Vorfall meldet.

4. Schulung & Sensibilisierung

- Alle Trainer*innen absolvieren regelmässig das Ethik-Online-Modul von Swiss Olympic / J+S.
- Einmal jährlich wird im Team über Ethik, Kommunikation und Sicherheit gesprochen.

5. Organisation & Kontrolle

- Die Leitung überprüft alle zwei Jahre mit dem Swiss Olympic Ethik-Check, ob die Standards eingehalten werden.
- Bei Bedarf werden Massnahmen oder Anpassungen vorgenommen.



RENSHIN KAN

Karateschule Weinfelden

7. Inkrafttreten

Dieses Reglement wurde am 13. Dezember 2025 erstellt und tritt am 01. Januar 2026 in Kraft.

Es ersetzt mündliche Abmachungen zur Ethik und gilt für alle Mitarbeitenden, Trainer*innen und Teilnehmenden.

Peter Schindler

Leitung Karateschule Renshin Kan

Weinfelden, 13. Dezember 2025